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叙勲者の横顔

　4月 29日に叙勲者及び褒章受章者が発表され，当会から以下の方々が叙勲・褒章受章の栄に浴されました。

心よりお慶び申し上げます。

旭日小綬章（弁護士業務功労）

知
ち

　花
ばな

　孝
たか

　弘
ひろ

学歴・職歴 昭和 34年熊本大学文学部法律学科卒業，昭和 44年司法試験第 2次試験合格，
昭和 45年司法修習生拝命，昭和 47年司法研修所修習終了，昭和 47年弁護士名簿
登録　沖縄弁護士会入会，（現在）真喜屋法律事務所

弁理士会歴 平成 20年弁理士登録（15689号）

日本弁護士
連合会歴

平成 4～ 5年　日本弁護士連合会理事

弁護士会歴 昭和 57～ 58年　沖縄弁護士会副会長
平成 4～ 5年　沖縄弁護士会会長

弁護士連合会歴 平成 4～ 5年　九州弁護士連合会理事

民間団体歴 平成 5～ 9年　財団法人法律扶助協会支部長
昭和 47～ 57年　沖縄国際大学非常勤講師
昭和 55年～現在　知花法律研究所設立
昭和 60年～学校法人　興南学園理事
昭和 63年～同学園副理事長
平成 5～ 15年　同学園理事長

受章に浴して この度，平成 21年春の叙勲の栄に浴しました。周りの方々に支えられての受章
であります。深く感謝申し上げます。
私自身は，弁護士として長年一途に弁護士業務を遂行してきました。その間，
教育関係の業務にも関与してきました。昭和 47年 9月から 10年間沖縄国際大学
非常勤講師を務めました。昭和 55年 9月には知花法律研究所を設立し，多くの後
輩法曹を育成しました。昭和 60年 4月から平成 15年 10月まで 19年間，学校法
人興南学園の経営に参加しました。同学園は，スポーツが盛んな学園で野球では
甲子園出場を何度となく果たしています。ボクシングの元世界チャンピオン具志
堅用高氏の母校です。私が同学園の経営に参加した理念は「沖縄は耕に土地狭く，
掘るに資源なし，されば若人の頭を耕し，若人の頭から無尽蔵の資源を掘り出そ
う。」ということです。
わたしが，平成 20年に弁理士登録をして皆様の仲間に入れてもらったのは，上
記の理念の実現の一里塚としてであります。知的財産で沖縄の未来を明るくした
い。未熟者ですが，皆様のご指導を宜しくお願い申し上げます。

平成21年度春の叙勲・褒章受章者
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瑞宝中綬章（通産行政事務功労）

辻
つじ

　　　信
しん

　吾
ご

学歴・職歴 昭和 38年電気通信大学電波工学科卒業，同年通産省特許庁入庁，昭和 42～ 62年
審査官，審判官，審査長，審判長など，昭和 62年調整課長，平成 2年審査第 4部
長，平成 3年特許技監，平成 6年退官　同年社団法人発明協会参与・アジア太平
洋工業所有権センター所長，平成 16年退職，（現在）伊東国際特許事務所

弁理士会歴 平成 17年弁理士登録（13857号）

公　職 昭和 51～ 54年　弁理士審査会臨時委員

受章に浴して この度の叙勲に際しましては，日本弁理士会筒井会長はじめ多くの会員の方々
から大変ご懇篤なご祝辞をいただきまことにありがとうございました。
これもひとえに永年にわたる皆様方のご支援ご鞭撻の賜と心より感謝申し上げ
ます。
及ばずながらこれからも弁理士の一員として産業財産権制度の発展を念じつつ
微力を尽くしてまいる所存です。
今後とも引き続きよろしくお願い致します。

瑞宝小綬章（通産行政事務功労）

高
たか

　木
ぎ

　祐
ゆう

　一
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学歴・職歴 昭和 37年武蔵工業大学工学部機械工学科卒業，昭和 37年日本特殊鋼株式会社入
社，昭和 39年特許庁入庁，昭和 43～ 51年審査官，昭和 51～ 53年審判官，昭和
53～ 57年審査長，昭和 61～平成 3年審判長，平成 3年退官，平成 3～ 14年㈱三共，
（現在）重信国際特許事務所

弁理士会歴 平成 14年弁理士登録（12321号）

公　職 平成元年～ 2年　弁理士審査委員会　委員

受章に浴して この度は，はからずも叙勲の栄に浴し，身に余る光栄に存じます。
これもひとえに皆様方からの長年にわたるご支援，ご指導の賜物であり，深く
感謝申し上げます。振り返ってみますと，特許庁入庁以来，特・実の審査官・審
判官として約 27年間お世話になり，その後㈱三共に入社し会社役員として，10

数年会社経営の一員として参画させていただきました。
更に，平成 14年 7月から重信国際特許事務所所属の弁理士として現在に至って
おります。
私事ですが，ゴルフを始めて約 30年になります。その間，多くのゴルフ仲間が
でき，彼等とのゴルフプレーによってストレスが解消され，体力も維持されてい
ます。今後も仕事だけでなくゴルフプレーを楽しんでいきたいと思います。
この度の栄誉を機会に一層精進いたす所存でございますので，宜しくご指導賜
りますようお願い申し上げます。




